

発行日
令和4年
5月31日
第17号

松澤 熊野神社だより

発行 松澤熊野神社
宮司 上代 光正
崇敬会長 宮澤 芳雄
氏子総代長 宮負 康博
事務会計 宮負 賢治

昨年12月から本年5月迄に、当神社で行われた神事や行事などを紹介します。この半年間に開催された神事は、新型コロナウイルスの影響で残念ながら規模縮小となりました。本紙の他、当神社のホームページ「松沢 熊野神社」では、年間の祭典や由緒等を掲載していますので是非ご覧ください。

【大祓祭】

令和3年12月30日（土）午前11時から

大祓祭は、心身を浄めて、晴れやかに新年を迎えるためのお祭です。当社では、氏子の代表である責任役員や氏子総代等の神社役員を通して、皆様方の心身を祓い、地域の安寧を祈願しています。



四方祓いをする上代宮司と宮負権禰宣



御神刀で炎を消し去る松沢区長

【お目覚祭・鎮火祭】

令和4年1月1日 午前8時から

大晦日の夜から始められた御焚上に引き続き、元旦の早朝からお目覚祭と鎮火祭が行われました。鎮火祭は、氏子の皆様に火災等の災難が及ばないように祈願するものです。氏子を代表して松沢区の区長が、御神刀を一振りして三方の上で燃える藁束の火を消し去り火災よけを祈願しました。

【節分祭】

2月3日（木）午後1時30分から

節分祭は無病息災を祈る神事ですが、新型コロナウイルスの影響で、豆まきは拝殿の内部で行われました。その後、境内で東西南北に矢を放って安全を祈願する追儼式（ついなしき）を行い、弓の弦を鳴らして邪気を祓いました。



弓矢を放ち邪気を祓う神社役員

【祈年祭】

2月17日（木）午後1時30分から

祈年祭は、春の耕作始めにあたり五穀豊穰を祈る祭です。祈年の年は稲のことで、米を始めとする五穀の豊かな稔りを祈願しました。

【大御饗祭おおみけさい】

3月21日（月：春分の日）午前11時から

大御饗祭は、五穀豊穰を祈念するお祭りで、当社では例年、松沢区の若い衆により神楽が奉納されています。しかし、本年も昨年に続き、新型コロナウイルスの影響で残念ながら神楽は中止となり、大御饗祭だけの開催となりました。

【御田植祭】

4月3日（日）午後2時から

御田植祭は、田植えの前に稲の豊作を祈念して行う神事です。当社では例年、松沢区の早乙女が、神社の参道で田植えの舞を行い、豊作を祈願していますが、新型コロナウイルスの影響で舞の奉納は中止となり、社殿内で祭典だけを行いました。

【大原幽学記念館 企画展のご案内】

いよいよ来年は卯年。12年に一度の式年神幸祭が近づいてきています。大原幽学記念館の企画展では、熊野神社式年神幸祭の資料が展示されます。日程等は下記のとおりですので、見学してみたいかでしょうか。

- ・期 間 10月4日（火）から12月18日（日）
- ・場 所 大原幽学記念館 2階 第2展示室
- ・入館料 大人300円 小中高生200円
- ・休館日 月曜日、祝日の翌日
- ・問合せ 電話 0479（68）4933



第88回神幸祭 お浜降り

【令和4年度 松澤熊野神社の役員紹介】

本年度は、下記の役員が神社の運営にあたりますので、宜しくお願いします。

役職名	地 区	氏 名	役職名	地 区	氏 名
崇敬会長	中8区	宮澤 芳雄	氏子総代	中1区	高山 隆
宮司	桜井区	上代 光正	〃	中2区	宮負 健治
権禰宜	松沢区	宮負 克己	〃	中3区	石橋 正一
〃	〃	塚本 隆	〃	中4区上	菅谷 延行
氏子総代長	〃	宮負 康博	〃	中4区下	長谷川 明広
右京	〃	越川 壽一	〃	中5区	菅谷 秀市
参与	〃	塚本 清司	〃	中6区	山崎 弥富
顧問	〃	宮負 清一	〃	中7区	石毛 択実
顧問	〃	塚本 一政	〃	中8区	高木 裕
責任役員	諸徳寺	木内 稔夫	〃	中10区	高木 正志
〃	入 野	多田 義夫	〃	中11区	高木 浩
〃	米 込	金親 貞雄	宮本区長	松沢区	越川 文徳
〃	南堀之内	宮澤 稔明	宮本区長代理者	〃	高木 省次
〃	長 部	高木 安文	事務・会計	〃	宮負 賢治